

PCR decidió ratificar la calificación a PEC- con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Caja Rural de Ahorro y Crédito del Centro.

Lima (24 de marzo, 2025): En Comité de Calificación de Riesgos, se decidió ratificar la calificación de la Fortaleza Financiera en "C-" con perspectiva "Estable" e información al 31 de diciembre de 2024. La calificación se fundamenta en la reestructuración accionarial y gerencial de Caja Centro, con la incorporación de nuevos accionistas y un plan de fortalecimiento patrimonial mediante aportes de capital, lo que ha permitido mantener adecuados niveles de solvencia. Asimismo, se considera la reducción semestral en los niveles de morosidad y la implementación de una estrategia de reenfoque hacia créditos no minoristas, optimización de costos y mitigación de riesgos. Sin embargo, la entidad aún enfrenta desafíos en su rentabilidad debido a la persistencia de pérdidas netas y la reducción de ingresos, así como un alto apalancamiento financiero que presiona la sostenibilidad del negocio. Además, persisten riesgos en la gestión de liquidez y en la estabilidad de su estructura patrimonial, factores que deberán ser monitoreados para garantizar su viabilidad a mediano plazo.

Caja Centro ha mantenido una política de fortalecimiento patrimonial a través de aportes de capital, siendo una necesidad constante en los últimos cinco años para compensar resultados negativos. Esta situación llevó a la venta de la empresa y retiro de sus anteriores accionistas, impulsando la búsqueda de nuevas fuentes de capital. Para garantizar el cumplimiento de los indicadores de solvencia exigidos por la SBS, nuevos accionistas ingresaron en agosto de 2024 con aportes aprobados de S/ 10.0 MM para 2024 y 2025, de los cuales ya se han concretado aportes por S/ 3.0 MM entre ago-2024 y ene-2025. Como parte del proceso de reestructuración, se renovó completamente el directorio y los cuadros gerenciales mediante la incorporación de un nuevo gerente general, gerente de riesgos, gerente de finanzas y gerente de negocios.

El directorio ha establecido cuatro ejes estratégicos para la gestión. El primero se centra en el crecimiento de la cartera con la incorporación de créditos no minoristas y la reducción progresiva de los créditos a microminoristas. El segundo busca optimizar costos mediante la reestructuración organizativa, la reducción de la planilla y la revisión de contratos. El tercero apunta a generar nuevos ingresos a través de una mesa de cambios y comisiones por estructuración de créditos. El cuarto se orienta a la mitigación de la mora mediante campañas de recuperación, control de provisiones y mejoras en la cobranza con el uso de canales virtuales.

La metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de calificación de riesgo de Bancos e Instituciones Financieras (Perú) vigente, el cual fue aprobado en Sesión 04 de Comité de Metodologías con fecha 18 de octubre de 2022.

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente clasificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La clasificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago del mismo; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora.

Información de Contacto:

Eva Simik Vargas Analista esimik@ratingspcr.com Oficina Perú

Edificio Lima Central Tower Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby T (511) 208-2530 Michael Landauro Analista Senior mlandauro@ratingspcr.com